

Herren, Kreisklasse, Gr. 1

TTC Benzingen III : TTG Sigmaringen/Laiz III
Freitag, 03.03.2023, 19:00 Uhr

TTG Sigmaringen/Laiz III spielt unentschieden beim TTC Benzingen III in einer packenden Partie

Im umdatierten Spiel der Herren, Kreisklasse, Gr. 1 traf der TTC Benzingen III am vergangenen Freitag im 7. Saisonspiel auf die TTG Sigmaringen/Laiz III. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Mannschaftskampf beim 7:7 einen Punkt. Wie knapp das Spiel verlief, zeigt auch das Verhältnis von 24:24 Sätzen. Das letzte Match des Tages gewann Stephanie Bastian, der durch diesen Sieg das Unentschieden für den Gast sicherte.

Mit den Eröffnungsdoppeln ging es los. Nur einen Satzerfolg verbuchten Groneberg / Jung bei ihrer Pleite gegen Hammelbeck / Bastian. Bei der anschließenden Vier-Satz-Niederlage gegen Bakebeck / Fangauer hatten Karahan / Gauggel nur im ersten Satz eine Chance. Der Zwischenstand nach den Doppeln lautete also 0:2. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Karin Groneberg holte indes mit einem 3:1 gegen Yves Bakebeck einen Punkt für ihr Team. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung dieses Matches am Ende also nicht. Im Satzergebnis eindeutig verlief das Match von Gülhan Karahan, das er mit 0:3 und damit ohne Satzgewinn gegen Mike Hammelbeck verlor. Gerhard Jung machte mit Jeremias Fangauer bei seinem Sieg in drei Sätzen recht kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher, obwohl beide anhand der TTR-Werte als in etwa gleichstark eingeschätzt werden konnten. Max Gauggel hatte seine Gegnerin Stephanie Bastian beim ungefährdeten Sieg in drei Sätzen komplett im Griff und ließ ihr keine echte Chance. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:3. Nicht so gut lief es im Anschluss für Karin Groneberg bei ihrem 0:3 gegen Mike Hammelbeck, was gemäß der TTR-Werte nicht verwunderlich war. Das musste man neidlos anerkennen. Gülhan Karahan hatte im Einzel gegen Yves Bakebeck am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Punkt für das Team bei. Mit 3:1 hatte Gerhard Jung im Doppel gegen Stephanie Bastian, das im Vorfeld als offen eingestuft werden konnte, die Nase vorn. Mittlerweile stand es damit 5:4. Max Gauggel hatte dann gegen Jeremias Fangauer bei seinem 0:3 kaum eine Chance. Gerhard Jung hatte gegen Mike Hammelbeck bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Karin Groneberg überzeugte im Match gegen Stephanie Bastian, das ohne Satzverlust siegreich gestaltet wurde und somit einen Punkt auf der Habenseite für die Heimmannschaft bedeutete. Seit Beginn der Serie hat Bastian damit nun einen Sieg bei gleichzeitig 12 Niederlagen zu verzeichnen. Beim 11:6, 11:7, 11:1 gegen Jeremias Fangauer fand Gülhan Karahan von Anfang an die richtige Taktik in seinem Spiel. Das war ein souveräner Sieg. Der letzte Zwischenstand vor diesem Spiel zeigte folgendes Resultat: Heimteam 7 Punkte, Auswärtsteam 6 Punkte. Zu guter Letzt ging es im finalen Einzel noch einmal um alles. Ein Spiel entschied über Niederlage oder Punktgewinn. Mit 1:3 verlor derweil indessen Max Gauggel seine Partie gegen Yves Bakebeck. Somit trennte man sich unentschieden.

Durch dieses Unentschieden hat der TTC Benzingen III in der Saison nun 2 Saison-Siege, 3 Niederlagen bei 2 Unentschieden zu verzeichnen. Das nächste Spiel steht dann am 11.03.2023 gegen den TSV Herbertingen bevor. Für die TTG Sigmaringen/Laiz III steht nach diesem Ergebnis die Partie gegen den TSV Gammertingen II am 18.03.2023 an, in das es mit einem Punkteverhältnis von 4:10 geht.

Statistik:

TTC Benzingen III

Doppel: Groneberg / Jung 0:1, Karahan / Gauggel 0:1

Einzel: K. Groneberg 2:1, G. Karahan 2:1, G. Jung 2:1, M. Gauggel 1:2

TTG Sigmaringen/Laiz III

Doppel: Hammelbeck / Bastian 1:0, Bakebeck / Fangauer 1:0

Einzel: M. Hammelbeck 3:0, S. Bastian 0:3, Y. Bakebeck 1:2, J. Fangauer 1:2